



Heiße Landung im Friedaer Wohngebiet

Frühaufsteher staunten am Sonntagmorgen gegen 7.45 Uhr nicht schlecht, als in der Kantstraße des Meinharder

Ortsteiles Frieda in Fensterhöhe ein Heißluftballon mit fünf Menschen an Bord vorbeischwabte, um kurze Zeit später

auf einer unbebauten Rasenfläche zu landen. Es handelte sich jedoch um keine Notlandung, sondern um ein gezieltes Ma-

növer des Piloten aus Niederdorla, der Frieda wegen seiner Tallage als Landeplatz bevorzugt. (salz) **SEITE 3** Foto: Petrij/nh